

Artikel vom 09.07.2022

CSU Puchheim bei Fridays For Future

Teilnahme an Klimawache von Fridays For Future



CSU Puchheim überrascht mit Teilnahme an Klimawache von Fridays For Future

Dass es nicht konfliktfrei ablaufen würde, davon mussten wir ausgehen, als wir am Freitagnachmittag des 1. Juli 2022 am Stand von Fridays For Future in Puchheim erschienen und deren Anliegen mit Plakaten unterstützen wollten. Darauf forderten wir die Laufzeitverlängerung der bestehenden Kernkraftwerke, welche bekanntlich CO₂-frei grundlastfähigen Strom produzieren können. Im aktuellen Bericht des Weltklimarats wird Kernenergie als Baustein für den Kampf gegen den Klimawandel explizit aufgeführt. Die Vorstände der CSU Puchheim unterstützen damit die jüngste Wendung zu diesem Thema, die der Ministerpräsident Söder vor kurzem vollzogen hat.

Nach anfänglichen Wortgefechten, bei denen sogar mit der Polizei gedroht wurde, beruhigte sich die Szenerie vor Ort und es kam zu etlichen Gesprächen mit ernsthaftem Argumentationsaustausch. Das wiederum zog umstehende Passanten an und so wurde in mehreren Gesprächskreisen debattiert.

„Wir müssen uns in Deutschland entscheiden, wovor wir uns mehr fürchten: vor dem Klimawandel oder vor dem Restrisiko der Kernkraftwerke mit den weltweit höchsten Sicherheitsstandards.“, so unser Ortsvorsitzender Markus Hammer. „Als Industrieland können wir nicht auf die Nutzung von Kohle, Kernenergie und jetzt auch noch Erdgas verzichten.“

Unbeantwortet bleibt die Frage, weshalb keine Schüler und Studenten am Freitagnachmittag bereit waren für das als so wichtig erkannte Thema auf die Straße zu gehen.